

France Proche Orient

# L'Égypte derrière le miroir

L'association France Proche Orient organise une conférence aujourd'hui à 20h30 à Brive sur l'Égypte.

Une conférence-débat "L'Égypte derrière le miroir" de Georges A. Bertrand, vice-président de FPO, docteur ès-lettres, écrivain, photographe, historien d'art et spécialiste de *l'histoire du Proche Orient*, est organisée par l'Université Populaire de Brive en partenariat avec France Proche Orient, ce jeudi 20 janvier à 20h30, salle Antoine Meyri-gnac, place Molière, à Brive.

Prix réduit aux adhérents FPO : 3 euros (au lieu de 5 euros). L'assemblée générale ordinaire de l'association France Proche Orient aura lieu le jeudi 10 mars à 19h, à Tulle (salle Latreille). Les manifestations de la semaine nationale du Proche Orient auront lieu du 25 avril au 8 mai avec le soutien de la ville de Tulle et en partenariat avec le Musée du Cloître. L'inauguration devrait avoir lieu le 22 avril. ■